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Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 26.10.2015

Anwesend: Felix, Lauer, Cathy, Dirk, Domenik, Nika, Robin, Matze, Andrea, Lena, Alex D., Marc, Corn, Ecki,
Fabi, Thien, Momchil, Alex K., Krissi, Hagen, Franz, Chris

Protokoll: Robin

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: . Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
4 Professen
5 Kuchenverkauf
6 Greenteam Studlabnutzung
7 Account Antrag: Christian Berge
8 Treffen mit C@MPUS
9 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Hat letzten Mittwoch stattgefunden.
Es gab Wahlen für alle Posten: Vorstand ist weiterhin Marc Mühlberg
Rest kann aus dem öffentlichen Protokoll entnommen werde.

zu TOP 4 Professen
A.Hauptverantwortliche/r: Bei Interesse bei Matze oder in der nächsten Sitzung melden
B.Hauptverantwortliche/r: Alex

Abend zum informativen Austausch zwischen Fachschaft und Professoren.
Terminwahl findet per Anfrage an die Professoren statt. Nika kümmert sich drum.
Andrea und Janik werden den Vortrag übernehmen.

zu TOP 5 Kuchenverkauf
Findet am Mittwoch zwischen 11:30Uhr und 14:00Uhr statt.
Es soll Crepes und Kuchen geben. Die Platten werden aus dem Wohnheim Straußi I geliehen.
Die FS-MACH hilft auch mit.
Es gibt eine Seite im Wiki. Bitte eintragen wer Kuchen spendet und/oder eine Schicht übernimmt.
Sachspenden sollen über den Zeitraum einer Woche in der Fachschaft angenommen werden.
Sämtliche Spenden sollen den Flüchtlingen zu Gute kommen.
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zu TOP 6 Greenteam Studlabnutzung
Voraussetzung: Sicherheitseinweisung, Mitgliedschaft im GT und kurze Vorstellung vor dem Hohen Rat der FS
Abstimmung: 12 Dafür,0 Dagegen, 10 Enthaltungen

zu TOP 7 Account Antrag: Christian Berge
1 Dagegen,1 Enthaltung,20 Dafür.

zu TOP 8 Treffen mit C@MPUS
Es gab eine Meldung, dass sich Menschen von C@MPUS mit den Fachschaften treffen wollen um über das neue
System reden.

zu TOP 9 Termine
•
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